

## Gestatten, EPIS!

### ALLES ÜBER DAS NEUE ELEKTRONISCHE PREISINFOR- MATIONSSYSTEM DER ABAU TIROL UND VORARLBERG.

Die zentrale Bereitstellung betriebsrelevanter Informationen ist eine wichtige Aufgabe der Landesorganisationen der Austria Bau.



Die ABAU Tirol und Vorarlberg hat deshalb ein elektronisches Preisinformationssystem eingeführt und so ihren Gesellschafterbetrieben einen vollständigen Überblick über Produkte und Einkaufskonditionen zugänglich gemacht. EPIS, das elektronische Preisinformationssystem, kann von jedem berechtigten Mitarbeiter der Gesellschafterbetriebe innerhalb der gemeinsamen Homepage [www.abau-west.at](http://www.abau-west.at) abgerufen werden.

In enger Zusammenarbeit mit den Lieferanten konnte eine umfangreiche Datenbank von Preislisten aller wesentlichen Produktbereiche aufgebaut werden. Neben den Originalpreislisten der Hersteller und Händler stehen aber auch die Einkaufsinformationen der ABAU Tirol und Vorarlberg für die Gesellschafter zur Verfügung und werden laufend aktualisiert. Innerhalb des Systems stehen von einigen Lieferanten auch zusätzliche Hilfsmittel, etwa zur Abfrage der eigenen, unterfertigten Lieferscheine aus dem System heraus zur Verfügung.

Das Softwaresystem der Firma inndata ist einfach zu bedienen und so effizient aufgebaut, dass der ABAU Tirol und Vorarlberg nur ein geringer Arbeitsaufwand in der laufenden Aktualisierung entsteht. Die Baumeister der ABAU Tirol und Vorarlberg verfügen somit über ein wertvolles Instrument für die tägliche Arbeit, das viele Anrufe in der Zentrale erübrigt und somit die Kapazität der Einkäufer für noch bessere Betreuung und intensivere Maßnahmen zur Verbesserung der Einkaufskonditionen freimacht. Diese sind dann wiederum online abrufbar.